
Assemblée publique sur le devenir du bar 
restaurant

Le 24 Mars se tenait une assemblée publique dans la salle Noël Mesplés, sur l'avenir 
du bar restaurant de notre village. Une trentaine de personnes étaient présentes 
pour débattre et montrer leur intérêt pour ce projet. Nous avions saisi l'association 
1000 cafés, qui par son rayonnement national, était à même de nous aider pour 
revitaliser le commerce de la commune. Nous avons distribué un questionnaire dans 
334 boite au lettre, auquel ont répondu 65 familles. Le retour  de ce questionnaire 
nous éclaire sur les souhaits de nos concitoyens. Ci-dessous, plusieurs graphiques 
qui vont dans le sens d'une demande de proximité, et convivialité. Nous vous laissons 
le découvrir. Après ce sondage et le résultat donné lors de cette assemblée, nous 
allons re contacter l'association 1000 cafés, afin de savoir ce qu'elle nous recommande 
en fonction des réponses au questionnaire. Si ces réponses  sont compatibles 
avec le projet, l'association mettra en oeuvre la recherche d'un futur gérant. Nous 
communiquerons à ce moment là les coordonnées de l'association afin que les 
personnes intéressées, puissent les contacter.

Quels services

Impact population Fréquence de déplacement place 
du village

Engagement à fréquenter Usages et fréquentations

http://www.grazac31.net/topic/4-1000-cafes-un-projet-quels-services.pdf
http://www.grazac31.net/topic/1-1000-cafes-impact-population.pdf
http://www.grazac31.net/topic/2-1000-cafes-deplacement-place-du-village.pdf
http://www.grazac31.net/topic/2-1000-cafes-deplacement-place-du-village.pdf
http://www.grazac31.net/topic/5-1000-cafes-engagement-a-frequenter.pdf
http://www.grazac31.net/topic/6-1000-cafes-restauration-usage-et-frequentation.pdf

